

～花まつりに行きました～

妙楽寺さんにお招きいただき、花まつりに出かけました。花まつりはお釈迦様の誕生をお祝いする祭りです。本堂の前には綺麗な花に飾られたお釈迦様の像がありました。お釈迦様が生まれたときに甘い雨が降ってきたことから、甘茶をかけてお祝いするそうです。

お釈迦様についてのお話を聞いたり、子どもたちも一緒にお経を唱えたりし、お釈迦様の像に甘茶をかけてお祝いしました。





今日は2つの約束をしました。

一つ目は、「生んでくれたお父さんお母さんに感謝の気持ちを伝えよう！」です。「人は一人では生きていきません。たくさんの人ののおかげで今、生きているので、お父さん、お母さんに「生んでくれてありがとう」を伝えましょう。おじいさんおばあさんにも伝えましょう」というお話をさせていただきました。

二つ目は、「自分の命や自分以外の物の命も大切にしましょう」とお話をさせていただきました。自分たちが大きくなっているのは食べ物のおかげ。その食べ物からも様々な命を頂いているので、好き嫌いせず何でも食べることも教えていただきました。「テレビを見ずに、食べ物と向き合ってくださいましょう」と話されました。



甘茶のお味は…？

甘茶の茶葉ってどんなものですか？の質問に
答えて下さいました。
実際に茶葉を見せてもらいました。





大きな木魚にびっくり!!

お寺の中を探検！
色々なものに興味津々の子ども
たちでした。



花まつりでは、命について考える良い機会となりました。大人も子どもたちもみんなで“命”を大切に
して生活が出来るように、おうちでもお子さんとお話をされるといいですね。

給食を食べながら、花まつりで言われたことを思い出し、残さず食べることなどを意識する子ども
も達でした。これからも命やものとの出会いを大事にしながら過ごしていきたいと思います。

また、普段、お寺の中へ入る機会が少ない子ども達ですので、様々な物に興味を示してしまし
た。玩具で遊ばせてもらったり、宗淳さんにお寺の中を案内していただきました。
今年も貴重な経験をありがとうございました。

※本日、お土産をいただきましたので、持ち帰ります。